

ELECTION STATUTAIRE CFBA 2024

Albert MANGUINE

Affixe: Du Pas des Cabanelles

Ancien Membre de la Chambre d'Agriculture 06

Président des jeunes agriculteurs 06

Assesseur au Tribunal des Baux Ruraux.



Chères adhérentes, Chers adhérents

Lors des deux mandats précédents vous m'avez élu avec de larges suffrages. J'ai œuvré selon mes convictions pour vous représenter dignement en défendant vos intérêts et le bien du B.A.

Actuellement le club subit de graves et fâcheuses turbulences, et les nouveaux responsables du comité ne semblent pas au vu de leurs attitudes d'en mesurer les conséquences. Financières d'abord, suite à l'utilisation des fonds du club à des fins personnelles, et une chute vertigineuse du nombre d'adhérents dues essentiellement au muselage de la communication.

Secrétaire Général pendant 5 ans, j'ai été évincé illégalement de ce poste avec des arguments hypocrites, pour avoir soutenu la démarche du Trésorier qui a dénoncé les détournements. Lors de l'AG de St Fiel le nouveau Président a reconnu que cette éviction était illégale.

Un comité c'est 16 personnes avec chacun sa spécificité, son caractère, et ses convictions qui doivent être une force de propositions capable d'en faire la synthèse. "Donnez le même esprit aux hommes, vous ôtez tout le sel de la société. L'ennui naquit un jour de l'uniformité".

Être au comité n'a pas eu pour objectif de vendre du chien (8 portées en 26 ans de club).

Avec Christine mon épouse nous nous sommes beaucoup investis pour la race. En co-organisant avec le correspondant du Var des TAN, des Fields bécasses et même un BICP. Un concours de montagne sur petits Tetras dans le 06.

Nous avons assumé la création des divers tableaux de classements etc... Nous avons aussi réalisé et pas sans mal le dernier annuaire sans l'aide et l'intéressement d'aucun membre. Il a été très apprécié car attendu par la majorité.

Il était pour nous impensable de ne pas mettre en avant les B.A qui méritaient les honneurs, et les différents classements.

Suite à de nombreux appels téléphonique d'adhérents inquiets pour l'avenir du Club, après mûre réflexion je reviens vers vous pour solliciter un ultime mandat, pour que soit enfin respecté les statuts et règlements du club. Je ne vous ferais pas de grandes promesses, mais comme ces années antérieures je ferai le maximum pour vous rendre services mais surtout redonner un rang digne de son nom au CFBA.

Merci d'avoir pris le temps de me lire et de connaître mes raisons.

Bien à vous,

Albert Manguine

Rejoignez moi sur la page Facebook: Elections cfba 2024